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SC Aegerten Brügg 
 

 
 
Protokoll der 99. + 100. Generalversammlung 2021    
 

          

Datum   12. November 2021 

 

Ort   Saal Restaurant Bahnhof Brügg 

 

Zeit   18.30 Uhr Uhr 

 

Anwesende VL  Henzi Philip, Hophan Peter, Eichenberger Roger, Ruchti Adrian, Bickel  

   Pascal, Born Matthias, Quattropani Renzo, Schaffner Philippe, Zbinden  

   Dominique, Tscharner Mathias, Halter Sabine  

 

Protokoll  Halter Sabine 

 

 

 

Traktanden 
 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Philip Henzi, Präsident, begrüsst alle Anwesenden, insbesondere den Vertreter der Gemeinde 

Aegerten, Gemeindepräsident, Jörg Supersaxo und den Präsidenten der Burgergemeinde 

Brügg, Raphael Rawyler. Der Ehrenpräsident des SCAB, Peter Küng, hat sich entschuldigt. 

 

Es sind 79 Personen anwesend, darunter drei Nichtstimmberechtigte. Zur Beschlussfähigkeit 

sind 50 Anwesende nötig. 

 

Als Stimmenzähler werden Jessica Lanz und Pascal Rohrbach gewählt. 

 

Philip Henzi bittet um eine Trauerminute, um allen unseren geschätzten Vereinsmitgliedern zu 

gedenken und die letzte Ehre zu erweisen. 

 

Konzept 2021 

 Zeit für eine Bilanz. 

 Infrastrukturmässig konnten wir die Ideen grösstenteils umsetzen oder sind, wie beim Ersatz 

 des Kunstrasenfeldes, noch dran. Aber dazu zu einem späteren Zeitpunkt mehr. 

 Konzept Sport: 

 Hier haben wir das angestrebte Ziel 2. Liga nicht erreicht. 

 Sind aber meiner Meinung nach doch gut bis sehr gut aufgestellt. 

 Mit einer ersten Mannschaft, welche im oberen Drittel der 3. Liga mitspielt und Junioren 

 Chancen haben sich zu zeigen. 



2 
 

 Einem «Zwöi» wo es aktuell wohl nur an etwas Wettkampfglück fehlt und als 10. Platzierte auf 

 dem spannenden letzten Nicht Abstiegsplatz liegt. 

 Auch die wieder aufgegleiste Frauenmannschaft hält sich, trotz anfänglichen Turbulenzen 

 (Trainer weg, wenig Spielerinnen) wacker auf dem 4. Rang der 4. Liga.  

 Auch die Zukunft unseres SCAB; die Juniorenabteilung ist gut aufgestellt.  

 Denn die heutigen Junioren/Innen sind die Aktivspieler, Helfer und Vereinsleitungsmitglieder 

 von morgen und übermorgen. Diese Arbeit an der Basis leisten unsere Trainer und 

 Trainerinnen mit sehr viel Engagement, Geduld und Knowhow. Eine Arbeit, welche man nicht 

 genug wertschätzen und verdanken kann. 

 In diesem Sinne, merci an alle anwesenden Juniorentrainer/innen für Ihre Arbeit.  

 

 Wie sieht nun das Fazit effektiv aus? 

 Ich bin, trotz dem Nichterreichen aller Visionsziele sehr zufrieden und Stolz auf unseren 

 SCAB. 

 Wir sind meiner Meinung nach in den letzten Jahren noch mehr zu einer Familie 

 zusammengewachsen, haben Kitt und schauen aufeinander. 

 Indiz dafür sind für mich die vielen Zuschauer und Zuschauerinnen, welche jeweils die Spiele 

 unseres SCAB besuchen und bei Heimspielen unsere Buvette zu Ihrem Wohnzimmer machen 

 und gut bis sehr, sehr gut konsumieren. 

 Dieses Wohnzimmerfeeling ist auch, oder vor allem ein riesiger Verdienst unserer Buvetten 

 Mannschaft unter der Leitung von Domi Zbinden und Nicole Quattropani Sie und Ihre Helfer 

 rackern Woche für Woche und unternehmen alles, um uns ein tolles Angebot zu unterbreiten.  

 

 Zusammenfassend sind das für mich Zeichen eines intakten Vereinslebens welches in der 

 heutigen Zeit nicht selbstverständlich ist. So ist die Vision wohl nicht erfüllt aber der 

 eingeschlagene Weg stimmt. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 21.06.2019 

Das Protokoll wurde auf der Homepage des SCAB veröffentlicht und lag eine Stunde vor GV-

Beginn auf. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt, mit bestem Dank an die Verfasserin, Sabine Halter. 

 

3. Jahresrechnung 2019/2020 und 2020/2021 mit Bericht Revisoren, Genehmigung 

Roger Eichenberger erläutert die Jahresrechnung der abgelaufenen Saison.  

Alberto Zoboli und Dylan Halter haben die Rechnung geprüft und empfehlen der 

Versammlung die Rechnung zu genehmigen. Die Jahresrechnung 2019/2020 und 2020/2021 

wird mit einem Gewinn von CHF 8.80 2019/2020 und einem Verlust von CHF 456.--  

2020/2021 und einem Eigenkapital von CHF 20'762.-- einstimmig genehmigt, mit bestem 

Dank an Roger Eichenberger. 

 

4. Budget 2021/2022 

Roger Eichenberger informiert über das von der Vereinsleitung erstellte Budget für das neue 

Vereinsjahr. Es sieht einen Verlust von CHF 9'600.-- vor. Die Versammlung stimmt dem 

Budget 2021/2022 einstimmig zu. 

 

5. Wahlen 

Alberto Zoboli legt sein Amt als Revisor nieder. Besten Dank für seine Verdienste. Loic 

Schlunegger stellt sich neu zur Verfügung mit Dylan Halter das Amt der Revisoren zu 

übernehmen. Sie werden mit Applaus gewählt. 
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Die Mitglieder der Vereinsleitung (Roger Eichenberger, Peter Hophan, Dominik Zbinden, 

Matthias Born, Mathias Tscharner, Renzo Quattropani, Philippe Schaffner, Roger 

Eichenberger, Pascal Bickel, Adrian Ruchti und Sabine Halter) werden mit Applaus 

wiedergewählt. 

 

Der Präsident, Philip Henzi, wird mit grossem Applaus in seinem Amt bestätigt. 

 

6. Infos aus den Ressorts 

Peter Hopan, Frauen/Senioren/Veteranen/Lauftruppe 

Ein grosses Dankeschön an die Damenmannschaft, die sehr viele Turbulenzen überstanden 

hat und mit dem gute 4. Platz abgeschlossen hat. 

Die Mannschaften 30+ und 40+ haben die Meisterschaft auf dem 1. Platz beendet. Die 50+ 

haben leider nicht gespielt. Einen herzlichen Dank an alle. 

  

Pascal Bickel und Adrian Ruchti, Events 

Beach Boccia 

 Die 5. Ausgabe des Beach Boccia Turnier des SCAB konnte auch in diesem Jahr äusserst 

 erfolgreich durchgeführt werden. Das Teilnehmerfeld von 96 Teams konnte in nicht einmal 

 drei Tagen komplett gefüllt werden.  

 Wir werden alles daransetzen um im kommenden Sommer die 6. Ausführung dieses Events 

 ermöglichen zu können und werden dies auch so rasch wie möglich kommunizieren. 

 Braderie 

 Die Coronakrise machte auch dieses Jahr nicht halt vor Grossveranstaltungen. Es war lange 

 unsicher ob und wie die Bieler Braderie durchgeführt werden kann. Da wir jedoch am Beach 

 Boccia ein tolles Ergebnis erzielen konnten war es definitiv zu verkraften die Braderie für 

 dieses Jahr abzusagen. 

 Jassturnier 

 Das Jassturnier für alt und jung war eigentlich wieder geplant im Frühjahr 2021, wie hätte es 

 auch anders sein sollen, war genau zu dieser Zeit die Welt wieder einmal im Lockdown. Nach 

 dem Erfolg vom 2020 können wir Euch jedoch beruhigen, im Januar 2022 werden wir wieder 

 ein Jassturnier in unserer Buvette durchführen. Wir freuen uns wieder auf zahlreiche 

 Anmeldungen und werden sobald wir das Datum fixiert haben dies auf unseren gewohnten 

 Kanälen kommunizieren. 

 100 Jahr Feier 

 Die Jubiläumsfeier zum 100-jährigen Bestehen des SCAB mussten wir auf Grund der 

 aktuellen Pandemielage ebenfalls vorerst auf die lange Bank schieben. In welcher Form und 

 ob überhaupt die Planung dieser Festlichkeiten weitergeführt werden ist aktuell noch unklar 

 und wird ebenfalls kommuniziert, sobald wir hier mehr wissen. 

 

Philip Henzi, Infrastruktur 

 Der AWP wurde entfernt und entsorgt. Der neue Rasen ist so weit fertig und wird kommenden 

 Mai in Betrieb genommen werden. Auf der finanziellen Seite konnte Kosten eingespart 

 werden, welche die Schlitzung des Hauptspielfeldes und auch den Einbau einer 

 Bewässerungsanlage möglich machte. Investitionen, welche uns als Verein helfen das 

 Hauptfeld zukünftig früher in der Saison und länger im Herbst nutzen zu können. 

Die genaue Abrechnung, welche von der Gemeinde Aegerten als Bauherrin kommen wird, 

können wir Euch hoffentlich an der nächsten GV präsentieren. 
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Wortmeldungen 

Bachmann Heinz meldet sich zu Wort und bemängelt, dass die Vereinsleistung eigenmächtig 

entscheiden hat, einen Winterrasen zu erstellen. Seiner Ansicht nach, hätte es auch mit den 

Covid-Massnahmen Möglichkeiten gegeben, die Versammlung zu befragen. 

 

Philip Henzi bedauert, dass der Info-Abend betr. der Neugestaltung des AWP aufgrund von 

Covid-Massnahmen abgesagt werden musste. Die Mitglieder der SCAB wurden ausführlich in 

der Clubzytig über die Neugestaltung informiert und darauf hingewiesen, dass ein Winterrasen 

auf die Dauer ökologischer und auf 20-25 Jahren abgeschrieben werden kann. Mitglieder der 

Vereinsleitung sowie Vertreter der Gemeinde haben sich in einem persönlichen Gespräch mit 

Heinz Bachmann ausgetauscht.  

 

Remo Weisskopf dankt dafür, dass der AWP wegkommt, damit die Spielerinnen und Spieler 

des SCAB nicht weitere Verletzungen/Schürfungen erleiden müssen. Er fühlte sich zu jeder 

Zeit bestens informiert und dankt dafür. 

 

Hans-Peter Weingart, ehemaliger Gemeinderat Aegerten, stellt fest, dass der Winterrasen, die 

einzig politisch und ökologisch verträgliche Lösung für den SCAB ist. Diesen Entschluss 

haben die Gemeindevertreter und Vereinsleitungsmitglieder gemeinsam gefasst. Plastik ist 

nicht mehr Zeitgemäss. 

 

7. Anträge Mitglieder 

Es sind keine Anträge seitens der Mitglieder eingegangen. 

 

8. Ehrungen 

Franca Salzmann für ihre langjährige Tätigkeit in der Fussballschule. 

Urs Sahli, wird zum Ehrenmitglied gewählt 

Jürg Walker wird zum Freimitglied gewählt 

 

9. Verschiedenes 

Keine Wortmeldungen mehr. 

 

 

 

Schluss der GV 19.40 Uhr 

 

 

 

Präsident      Protokoll 

 

   

 

 

Philip Henzi                   Sabine Halter 

 

 

 

 

Aegerten, 20. Januar 2022 sh 


